



INFOS

Août 2023

Pertes d'audition chez les jeunes

Plus d'un milliard de jeunes risquent de perdre l'audition, selon cette étude que relaie CNN

Après avoir analysé plusieurs études, des chercheurs estiment que 1,35 milliard de jeunes âgés entre 12 et 34 ans pourraient être exposés à un risque de perte d'audition à l'échelle mondiale. En cause : l'écoute de musique élevée dans les écouteurs et la fréquentation de lieux bruyants.

Depuis l'arrivée du Walkman à la fin des années 1980, l'utilisation d'appareils de musique a explosé, surtout chez les jeunes générations. Casques, écouteurs sans fil, plateformes de streaming musical, la technologie a énormément évolué. Au dépens de leurs oreilles. Une revue systématique et une méta-analyse publiées en octobre dans la revue BMJ Global Health et relayées le 15 novembre par CNN estiment que plus d'un milliard d'utilisateurs âgés de 12 et 34 ans sont à risque de perte auditive.

La suite de cet article est réservée aux adhérents de l'Association Keditu

Pour adhérer : <https://keditu.org/inscription-ou-reinscription-a-keditu/>

Source : Le Point du 17/11/2022

KEDITU Association des Devenus Sourds et Malentendants d'Ille et Vilaine
Maison des Associations - 6 Cours des Alliés 35000 Rennes
Tel : 06 65 62 94 59 - contact@keditu.org - www.keditu.org

Malentendante et autiste, Célia décroche le bac à 14 ans

Une jeune habitante de la Somme, âgée de 14 ans, vient de décrocher son bac avec mention Bien, alors qu'elle est malentendante et souffre de troubles autistiques.

A 14 ans, Célia a décroché le bac ce mardi 4 juillet 2023, avec une moyenne de 14,23, malgré deux handicaps.

Par Yann Defacque, ©Le Journal d'Abbeville

Alors que les jeunes de son âge sont encore au collège, Célia, qui a eu 14 ans le 6 avril 2023, a obtenu son bac, ce mardi 4 juillet 2023. Avec une moyenne de 14,23, l'adolescente décroche même une mention Bien.

Une performance d'autant plus remarquable que la jeune habitante d'Abbeville (Somme) souffre d'un double handicap.

À 2 ans, elle lisait déjà !

Célia est malentendante et a été diagnostiquée comme étant autiste. Elle a deux handicaps invisibles qu'elle surmonte pour devenir l'une des plus jeunes bacheliers de France.

La suite de cet article est réservée aux adhérents de l'Association Keditu

Pour adhérer : <https://keditu.org/inscription-ou-reinscription-a-keditu/>

.../...